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Two-chamber dispenser for a package under pressure or not.
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Zweikammer-Dispenser für eine Druckgas- oder eine drucklose Packung.
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Abstract (en)
[origin: US5123560A] The two-chamber dispenser comprises a rigid or semi-rigid one piece can body with a shoulder forming a flanged opening
and a flexible pouch which is inserted inside and is made of a material for providing a diffusion barrier. The dispenser is for liquid, pasty or creamy
contents. The pouch is made of a laminate and features a neck in the region of the flange. The flange is suitable for clinching on a valve or pump
plate after filling.

Abstract (de)
Der Zweikammer-Dispenser umfasst einen starren oder halbstarren einteiligen Dosenkörper (38) mit einer eine gebördelte Oeffnung bildenden
Schulter und einen eingesetzten flexiblen Innenbeutel (22) aus einem eine Diffusionsbarriere bildenden Material für ein flüssiges, pastöses oder
cremiges Füllgut. Der Innenbeutel (22) besteht aus einem Laminat (10) und weist im Bereich der Bördelung (62) einen Hals auf. Die Bördelung ist
nach dem Abfüllen zum Verclinchen eines Ventil- oder Pumpentellers geeignet.
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